

viernes 9 de agosto de 2024

‘Revive la plaza’, cine de verano al aire libre en Punta del Hidalgo

La iniciativa, impulsada por la Asociación Cultural y Deportiva de Punta del Hidalgo junto al área municipal de Juventud, busca revitalizar la plaza de San Mateo y fomentar la convivencia vecinal



Descargar imagen

**PROYECTO
"REVIVE LA PLAZA"
CINE DE VERANO**

SUPER MARIO BROS
DOMINGO 11 AGOSTO
21:00H

MOMIAS
DOMINGO 25 AGOSTO
21:00H

CAMPEONEX
DOMINGO 18 AGOSTO
21:00H

LA MANSIÓN ENCANTADA
DOMINGO 1 SEPTIEMBRE
21:00H

ORGANIZA: 

Cartel

Punta del Hidalgo recupera su cita con el cine al aire libre gracias al proyecto ‘Revive la plaza’, una oferta cinematográfica gratuita para toda la familia en la emblemática plaza de San Mateo, organizada por la Asociación Cultural y Deportiva de este enclave costero, en colaboración con la concejalía de Juventud y Educación del Ayuntamiento de La Laguna.

El concejal de Juventud y Educación, Sergio Eiroa, expresó su entusiasmo y respaldo a esta iniciativa, destacando su importancia para la cohesión social. “Revive la plaza” no solo busca proporcionar entretenimiento de calidad, sino que también pretende fortalecer el espíritu de comunidad y fomentar la convivencia vecinal, aplaudió, subrayando el compromiso municipal en apoyar actividades y eventos que enriquezcan la vida comunitaria.

Además, acciones de este tipo contribuyen a revitalizar los espacios públicos, devolviéndoles su papel en la vida social de los barrios y pueblos, incidió.

Las proyecciones se llevarán a cabo los domingos, a las 21:00 horas, con la siguiente programación: 11 de agosto, ‘Super Mario Bros’; 18 de agosto, ‘Campeonex’; 25 de agosto, ‘Momias’, y el 1 de septiembre, ‘La Mansión Encantada’.

Una selección de películas diseñada para toda la familia, “combinando el disfrute de estas veladas dominicales de cine con la oportunidad de convivir en un ambiente festivo”, agregó el responsable municipal.

Por parte de la Asociación Cultural y Deportiva de Punta del Hidalgo se animó a los vecinos y vecinas a sumarse a esta experiencia en la plaza, disfrutar de estas noches de cine y ser parte de este proyecto que busca fortalecer la vida social y cultural en el pueblo.

